
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL DIRETTIVO 

L’anno 2023 il giorno 11 del mese di GENNAIO alle ore 19:00 in videoconferenza, espressamente convocata, 

si è riunita la riunione del direttivo dei soci ASIMAS per trattare e deliberare sul seguente 

    ORDINE DEL GIORNO 

1) situazione progetti finanziati e nuovi progetti da avviare 

2) convocazione assemblea ordinaria dei soci 

3) convocazione assemblea straordinaria dei soci 

4) delibera per l’organizzazione di un convegno a Firenze in autunno 

5) valutazione richieste di nuove adesioni  

5) varie ed eventuali 

Alle ore 19, presente l’intero consiglio, prende la parola il Presidente Sig. Patrizia Marcis 

Funge da verbalizzatore il Sig. Paolo Camagni 

Il Presidente verifica la validità della seduta. 

Sul 1° punto il Presidente fa presente che procede la ricerca finanziata a Verona sull’analisi degli esami 

strumentali alternativi alla MOC (ecografica); è stata potenziata la presenza nel web e realizzato il manifesto 

della associazione. 

E’ stata ri-finanziata la borsa di studio intitolata a Fabio Parroni all’ospedale di Firenze. 

Viene proposto, e approvato, il finanziamento per la realizzazione e mantenimento del registro della 

mastocitosi da parte della RIMA. 

Sul 2° punto il Presidente propone come data il 29 aprile a fa presente che verrà fatto in formato misto, 

presenza più videoconferenza, a Torino e si offre di organizzare l’evento. 

Sul 3° punto il Presidente fa presente che è necessario approvare il nuovo statuto per rientrane nella riforma 

del terzo settore RUNT. I commercialisti di Verona stanno predisponendo lo statuto che verrà proposto per 

l’approvazione in assemblea straordinaria, che verrà indetta a seguire l’assemblea ordinaria. 

Sul 4° punto il Presidente propone l’organizzazione di un convegno per i malati con l’incontro con i medici 

per il prossimo autunno, a settembre, al termine del convegno annuale della RIMA. 

Viene approvato dai consiglieri. 



Sul 5° punto il Presidente fa presente che sono pervenute tre richieste di associazione da parte di: 

   1. Piccione Giorgia 

   2. Palini Elena 

   3. Casellato Stefano 

ed invita il consiglio ad accettarle non essendoci motivazioni per eventuali loro ammissione: il consiglio 

approva le nuove iscrizioni. 

Sul 6° punto il Presidente chiede ai presenti se ci fossero eventuali altri elementi di discussione: non essendovi 

altro su cui deliberare l’assemblea viene tolta alle ore 20:00 previa lettura ed approvazione del presente 

verbale. 

IL SEGRETARIO                                                  IL PRESIDENTE 

 

 

 


